# 令和5年12月21日(木)、22日(金)

# 球技大会をおこないました

競技は、バレーボール・バスケットボール・ドッジボールの3種目で、学年ごとにリーグ戦で順位を決めました。

### バレーボール

12月21日の午前にバレーボールをおこないました。経験者・未経験者関係なく全員で楽しんでいました。クラス関係なく応援をしていたり、点数を決めたり、ボールがつながっただけでも大盛り上がりでした。

クラス対抗のため、男女1セットずつおこなって勝敗が決まります。

### バレーボールの様子

## 【1学年】





【2学年】





【3学年】





## バスケットボール

同日の午後にバスケットボールをおこないました。バレーボール同様、経験者・未経験者関係なく全員で楽しんでいました。勝敗関係なくバスケットボールを楽しんでいたクラスもあったように感じます。

クラス対抗のため、前半に男子、後半に女子をおこない、合計点数で勝敗を決めます。

# バスケットボールの様子

# 【1学年】





【2学年】





【3学年】





#### ドッジボール

12月22日の午前にドッジボールをおこないました。この日は、大雪の影響もありましたが、無事に競技をおこなうことができました。

ドッジボールは、男女混合のクラス対抗、ソフトバレーボールを使用、戦国武将バージョンでおこないました。

男女混合でしたが、全員で楽しんで武将を狙っていました。守られるはずの武将が率先してボールを取りに行ったり、投げたり、当てられたり当てたりと、武将の出入りが激しいドッジボールだったように感じます。

## ドッジボールの様子 【 1 学年】





【2学年】





【3学年】





今年最後の行事でした。2日間とおして生徒がとても楽しそうな姿をみることができました。雪の影響で来られなかった生徒がいて残念でしたが、無事に終了することができました。